

Protokoll der Jahreshauptversammlung des MTV Hammah -Tennisabteilung- vom 1.4.2016
Beginn 19.00 Uhr

Der Vorsitzende Marc Sylvester begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Das Protokoll 2015 konnte von allen Interessierten im Internet eingesehen werden, sodass auf das Verlesen verzichtet werden konnte, alle waren einverstanden.

Der Vorsitzende informiert über die veränderten Richtlinien des NTV der aktuellen Punktspielsaison. Niedersachsen wurde nicht mehr mit Bremen zusammen aufgestellt. Unsere generischen Vereine verteilen sich nur noch auf Niedersachsen.

Der Kassenbericht 2015 wurde von Jörn Zimmer verlesen. Es erfolgte eine Gegenüberstellung des aktuellen und des vergangenen Jahres. Es wurde ein Überschuss von € 2261,81 erwirtschaftet. Es wurde kurz über die Kostenverteilung diskutiert. Die Elternbeiträge der Trainerkosten sind kostendeckend. Die Mitgliederzahlen sind gestiegen.

Der Jugendwart Marc Sylvester berichtet über den Punktspielbetrieb. 2015 waren 4 Mannschaften gemeldet,
Herren 40
Herren
Juniorinnen A
Junioren A

2016 wurden 3 Mannschaften gemeldet,
Herren 40
Juniorinnen A
Junioren A

Die Jugendlichen beenden die Punktspielsaison vor den Sommerferien, die Herren40 haben auch nach den Sommerferien noch Punktspiele.

Der Trainer Sinisa Galic wurde sehr gelobt, der Tennisverein ist sehr froh so einen zuverlässigen und guten Trainer zu haben.

Der nächste anstehende Termin ist das Gongturnier, welches dieses Jahr am 22.5.2016 stattfindet. Der Tennisverein hofft auf eine zahlreiche Beteiligung.

Der Platzwart Markus von Ass berichtet über die schon fertig aufbereiteten Plätze, die voraussichtlich in der 2. Aprilhälfte freigegeben werden können. Eine Info darüber wird zeitnah auf der Internetseite zu lesen sein.

Es ist leider wieder zu Platzbeschädigung durch Fußballer gekommen. Die Personen konnten mithilfe der Kamera identifiziert werden und werden zur Rechenschaft gezogen.

Auch der vor Weihnachten geschehener Einbruch im Tennishaus wurde angezeigt und der Täter wurde identifiziert. Eine zweite Kamera soll installiert werden.

Die Mitglieder fragen, ob noch Umbauten geplant sind. Der Tresen soll eventuell noch umgebaut werden, ein Geschirrspüler wurde gespendet. Der Zaun muss mittelfristig saniert werden, das Gerätehaus und die Fenster gestrichen werden.

Die Kassenprüferin prüfte die Kasse ohne Beanstandungen, die Mitglieder entlasten einstimmig den Kassenprüfer.

Neuwahl des Vorsitzenden, Marc Sylvester wird einstimmig wieder gewählt und in seinem Amt bestätigt.

Der Paltzward Markus von Ass wird einstimmig wieder gewählt.

Der Sportward Jürgen Breuer wird einstimmig wieder gewählt.

Der Jugendward Marc Sylvester wird einstimmig wieder gewählt.

Markus Lütje wird als Schriftward vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Tom Becker wird als Kassenprüfer vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

Es wurden Ehrungen für 40 Jahre Mitgliedschaft ausgesprochen an

Hans Schmeelke

Günther Precht

Helmut Brüggemann

Brigitte Sylvester

Wolfgang Sylvester

Hansi von Borstel wurde für seinen besonderen Einsatz geehrt.

Ende der Sitzung 20.03 Uhr